



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

1980: asesinato de los marqueses de Urquijo

Es muy posible que si se hubiera hecho una encuesta el 31 de Julio de 1980 **preguntando quiénes eran los marqueses de Urquijo**, unas pocas personas metidas en el mundo de la economía se referirían al marqués como un banquero, otras, las que leían las revistas del corazón, habrían profundizado algo en su matrimonio y su familia. La mayoría, sin embargo, **se habría referido a una calle del barrio de Arguelles de Madrid** que va desde la Calle de la Princesa al Paseo del Pintor Rosales. Solo un día después, **el 1 de agosto, todo cambió** y los marqueses se convirtieron en unos personajes de los que todo el mundo hablaba.

En la madrugada de ese 1 de agosto, **María Lourdes Urquijo Morenés (V marquesa de Urquijo) y su marido, Manuel de la Sierra y Torres, fueron asesinados mientras dormían** en su chalet de la urbanización de Somosaguas, a las afueras de Madrid. El principal sospechoso, y luego condenado por los crímenes, fue su yerno, Rafael Escobedo.

El crimen se produjo en **uno de los años más sangrientos de la banda terrorista ETA**, solo dos días antes de que terminaran los juegos olímpicos de Moscú y con la mitad de España a punto de irse de vacaciones. Sin embargo, **la sociedad española de la época**, alimentada por el gran despliegue informativo que se produjo en torno a este caso, **quedó conmocionada por la muerte del matrimonio. ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |